

Aliados en el Desarrollo Comunitario - Reinauguración del Puente sobre el Río Cascajal

Fecha de publicación: 12 de diciembre del 2024



Coclé, 12 de diciembre de 2024 – Hace siete años, se construyó el puente zarzo sobre el río Cascajal de La Pintada, gracias al esfuerzo conjunto de la comunidad, las autoridades y la empresa. Este puente beneficia a más de 11 familias que residen en el área de juego de Sebastián Martínez, entre ellas una joven con discapacidad, que necesitaba un acceso adecuado para transitar con su silla de ruedas. Además, actúa como una ruta alternativa para otras familias que lo utilizan cuando el nivel del río en el sector de San Judas Tadeo se eleva.

Las fuertes lluvias de octubre pasado causaron serios estragos en el municipio de La Pintada y Coclesito, en el distrito de Omar Torrijos. Un equipo de ingenieros de la empresa se ofreció para evaluar los hogares afectados y las vías de acceso. Uno de los daños reportados fue la pérdida del puente debido a la crecida del río Cascajal. Según Jaime Villanueva, del departamento de Construcción de Cobre Panamá, “retiramos el puente ya que su estado era crítico y se tuvo que fabricar de nuevo”.

Gracias al trabajo en equipo de los departamentos de vías, grúas y el taller de fabricación de la empresa, con la participación de miembros de la comunidad y egresados del Centro de Formación de Profesiones Industriales de Cobre Panamá, se instalaron planchas y carriolas, utilizando tensores más resistentes y nuevas barandas.

José Mendoza, miembro de la comunidad de Coclesito, compartió: “Ha sido un trabajo difícil, pero aquí estamos, orgullosos de haber aportado nuestro granito de arena”.

Como parte de la reinauguración, se realizó la nivelación y limpieza del área de acceso para facilitar el tránsito de los usuarios.

Carlos Santana, soldador y ex becario del Centro de Formación, destacó: “Es gratificante apoyar a la comunidad, y esperamos que este puente sea de gran beneficio para todos”.

Villanueva también reafirmó: “Nos complace ver a estos jóvenes trabajando en la mina. Son seis ex becarios con un gran potencial”.

Las necesidades de nuestras comunidades son nuestra prioridad y reiteramos nuestro compromiso de apoyo, especialmente en momentos de crisis.

